

Ressort: Gesundheit

Erste sexuelle Übertragung von Zikavirus in Deutschland

Berlin, 13.05.2016, 13:51 Uhr

GDN - Bereits Ende April 2016 ist in Deutschland erstmalig eine sexuelle Übertragung des Zikavirus diagnostiziert worden. Das teilte das Robert-Koch-Institut am Freitag in Berlin mit.

Der betroffene Patient war Anfang April aus Puerto Rico zurückgekommen und hatte nach seiner Rückkehr ungeschützten Geschlechtsverkehr mit seiner Partnerin. Diese hatte sich seit Mitte Januar 2016 nicht in Gebieten mit bekannter Zikavirus-Zirkulation aufgehalten, entwickelte aber ca. zwei Wochen nach dem Patienten ebenfalls Symptome, die auf das Zikavirus zurückgehen. Eine Zikavirus-Infektion macht sich vor allem durch Hautausschlag und Gelenkschmerzen bemerkbar. Neben der Übertragung durch Mücken ist die sexuelle Übertragbarkeit des Virus bekannt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-72406/erste-sexuelle-uebertragung-von-zikavirus-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619